



Verkehrsbehinderung Samstagmorgen wegen Classic-Car Veranstaltung

Im Rahmen des Classic Car Events «PASSIONE ENGADINA» findet der Start der Julius Bär Rallye am Samstag, 24. August 2024 in Silvaplana bei der Surlej-Brücke frühmorgens um 08.00 Uhr statt. Der Event führt danach über die Piazza dal Mastrel im Ortskern von Silvaplana. Dabei kann es am Samstag von 07.00 - 10.00 Uhr morgens zu Verkehrsbehinderungen kommen. Besuchern empfehlen wir die Anreise per öV oder das Parkhaus Silvaplana. Während dem Start sind alle Teilnehmer, Besucher und Anwohner herzlich zu Kaffee und Brioche eingeladen.

Gemeinde – Tourismus Silvaplana

Daniel Bosshard

Der Gemeindepräsident

Infos unter

www.silvaplana.ch

Silvaplana, 20. August 2024